

Politique

Élection présidentielle de juillet prochain : Crédibilité et transparence, un défi national à relever

Aujourd'hui, les autorités maliennes et les PTF (Partenaires techniques et financiers) misent sur une transition plus courte au Mali, après le succès des opérations de reconquête du nord. Des élections sont ainsi annoncées pour juillet prochain. «Un peu précipité», pensent certains qui y voient la volonté de la France et des Etats-Unis de nous imposer des «élections bâclées». Mais, à l'analyse, c'est pourtant une échéance à appréhender comme un défi lancé à la Nation. Nous ne partageons pas surtout les craintes de certains leaders politiques comme Me Mountaga Tall qui craint un scénario à l'ivoirienne.

Source: Le Reporter

PRESIDENTIELLE DE JUILLET : sélection plutôt qu'une élection

Les peuples qui ne questionnent pas leur histoire sont condamnés à répéter les mêmes erreurs dit-on. Pourtant, quoi qu'on dise, l'histoire ne se répète jamais ce sont plutôt les hommes qui la font qui n'arrivent pas à se refaire.

Source: info-matin

Gouvernement

Présidence de la République : MATINEE D'AUDIENCES

Beaucoup de visiteurs, hier, à la résidence du président de la République par intérim. Dioncounda Traoré a ainsi reçu successivement les représentants de l'Union malienne Raoul Follereau, de la plate-forme des cadres et leaders des Touaregs Kel Tamasheq et du Conseil national des ordres professionnels du Mali.

Source : Essor

Dioncounda Traoré rencontre une association touarègue pour l'unité nationale

Le président de transition a reçu hier mardi 7 mai les représentants de la Plateforme des cadres et des leaders Kel Tamasheks, c'est-à-dire Touaregs, pour l'unité nationale du Mali. Cette organisation, lancée il y a moins d'un mois, prétend représenter les aspirations de la communauté touarègue, favorable à l'unité malienne.

Le premier objectif était de présenter au président malien de transition, Dioncounda Traoré, les buts de la Plateforme : lutter contre la stigmatisation des populations touarègues et soutenir l'unité du Mali. Mais surtout, il s'agissait de jouer la carte du volontarisme afin d'être impliqué dans le processus de réconciliation nationale.

Source : RFI

Actualités

Aqmi appelle à attaquer les intérêts français « partout dans le monde »

Un chef d'Al-Qaïda au Maghreb Islamique (Aqmi) a appelé à attaquer les intérêts français « partout dans le monde », dans une vidéo mise en ligne mardi.

SOURCE: AFP

Le groupement des leaders spirituels musulmans du Mali s'indigne de l'absence de l'armée malienne à Kidal

En début janvier, le processus de libération des villes du nord du Mali a été enclenché. C'est ainsi que des militaires françaises et maliens sont allés ensemble pour la libération des villes des régions de Gao, Tombouctou et certaines localités de celle de Kidal, à l'exception du chef-lieu du même nom. Lors d'une conférence de presse à tenue à Bamako ce mardi après-midi, ces leaders spirituels musulmans ont déclaré « ne pas comprendre l'exception Kidal pour le recouvrement de l'intégrité territoriale du Mali ».

Source: Xinhua

Economie

Conseil des ministres de l'OMVS : UN COUP DE FOUET AUX PROJETS STRUCTURANTS

La session a étudié les dossiers de recrutement du nouvel opérateur pour Manantali et Félou et les mesures propres à garantir la viabilité financière de la SOGEM. L'Organisation pour la mise en valeur du fleuve Sénégal (OMVS) a tenu hier la 56^{ème} session extraordinaire de son conseil des ministres au Grand hôtel sous la présidence du ministre de l'Environnement et de l'Assainissement, Ousmane Ag Rhissa, et en présence de son homologue de l'Energie et de l'Eau, Makan Aliou Tounkara.

Source : Essor

UEMOA : Les 8 pays de l'espace s'unissent sur GIM-Prepaid

C'est sur un réseau de 106 banques membres avec plus de 3000 points d'acceptation (GAB et TPE) que le Groupement interbancaire monétique de l'UEMOA (GIM-UEMOA) vient de lancer sa carte prépayée GIM-Prepaid, dans la capitale togolaise.

SOURCE: L'Indicateur du Renouveau

Société

Association Ahl Ul Bayt Mali : Célébré Fatima Zahara, la fille du Prophète Mahomet (Psrl), par la charité

L'Association musulmane Ahl Ul Bayt du Mali a joint l'utile à l'agréable en célébrant l'anniversaire de la naissance de Fatima Zahara, la fille du Prophète Mahomet (Psrl) par une œuvre de charité en remettant des motos Jakarta aux nécessiteux.

SOURCE: L'Express de Bamako

Journée nationale du pardon: les préparatifs vont bon train

Au Mouvement Dioncounda Traoré pour le Développement du Mali (MDTDM) l'heure est à la revue des troupes. Un seul mot d'ordre : la réussite de la journée nationale de pardon, prévue pour le 21 mai 2013.

SOURCE: Canard Déchainé.

Sports et culture

Contribution à l'effort de guerre : L'UNAFOM SE MOBILISE

L'Union nationale des anciens footballeurs du Mali (UNAFOM) a organisé vendredi au stade Mamadou Konaté une journée de don de sang.

Source : Essor

Association des entraîneurs du Mali : Une vingtaine d'entraîneurs renforcent leurs capacités sur certains aspects de la médecine sportive

L'Association des entraîneurs du Mali à travers l'instructeur Fifa Dr Adama Sangaré spécialiste en médecine sportive, vient de renforcer les capacités d'une vingtaine d'entraîneurs locaux sur quelques thèmes de la médecine sportive. Cette formation qui s'est tenue hier au siège de Malifoot, a permis aux différents participants de comprendre les contours des blessures musculaires, les temps de récupération et les effets du décalage horaire chez les athlètes.

SOURCE: L'Indépendant.

Divers

Barça-Bayern (0-3) : un supporter malien du FC Barcelone décède suite à la défaite de son club

Après la claque infligée par le Bayern Munich au FC Barcelone (3-0), au cour du match retour des demi-finales de la ligue européenne des clubs champions, un fan de l'équipe espagnole au Mali a rendu l'âme à la suite d'une crise cardiaque devant son petit écran le mercredi soir après que le Barça ait encaissé un premier but.

SOURCE: L'Indépendant du 7 mai 2013.

Camion contre camion : Un chauffeur en état d'ivresse

La nuit de dimanche à lundi, sur la route nationale 6 (RN6) entre le marché de Yirimadio et le virage de Missabougou, s'est produit un accident entre 2 camions semi-remorques. A l'origine de la collision un chauffeur ivre. La nuit de dimanche à lundi s'est produit un accident entre 2 camions semi-remorques sur la RN6. Il était 0 h 30, lorsqu'un camion de marque Mercedes, chargé de céréales, immatriculé Q-2602-MD, en provenance de Koutiala, a percuté de plein fouet un autre de marque Renault, immatriculé AG-8818-MD, qui transportait des sacs de farine de Ségou à Bamako. Arrivé à Yirimadio, ce dernier s'est arrêté pour déposer des sacs de charbon. La Mercedes, à vive allure avec son chargement de céréales, est venue percuter la Renault à l'arrière. Le chauffeur du camion contenant de céréales, en plus d'être en excès de vitesse, était ivre.

« C'est à cause de son état d'ivresse et de l'excès de vitesse qu'il a perdu le contrôle de son véhicule », précise le commissaire Dramane Traoré, chef de la voie publique au 13^e arrondissement. Heureusement l'accident n'a pas causé de perte en vie humaine, mais on a enregistré des dégâts matériels énormes, les 2 camions ont été endommagés et des sacs de farine et de céréales ont été saccagés. Pour éviter les accidents de ce genre, le chef de la voie publique, le commissaire Dramane Traoré, invite les usagers de la route au respect des règles du code de la route et à la déontologie de leur métier. Aussi il demande au syndicat d'initier les cours aux chauffeurs pour la maîtrise du code de la route.

SOURCE: L'Indicateur du Renouveau

Rumeurs

Nord-Mali Les milices d'auto-défense et de résistance refusent de désarmer

Les milices d'auto-défense et de résistance ne seront pas désarmées, a déclaré lundi Ibrahima Abba Kantao, président du Mouvement Ganda Izo, un de ces groupes d'auto-défense, lors d'une conférence de presse.

SOURCE: L'Indicateur du Renouveau

Leaders du MNLA-Sud : Amadou Baba Sy, Monsieur Mines du CNID chargé des sales besognes

Patient et habile. Monstre froid avec une intelligence au-dessus de la moyenne. Bras droit et cousin chouchou de Me Tall, président inamovible du CNID, chargé des sales besognes de celui-ci. La nomination d'Amadou Baba Sy au ministère des Mines aura déclenché une calamité naturelle au grand dam des acteurs du secteur minier au Mali.

SOURCE: Le Reporter

Etranger

Convocation de députés tchadiens: l'opposant Ngarlejy Yorongar dénonce le non respect de la procédure

Au Tchad, au moins sept personnes, dont deux députés, ont déjà été arrêtées suite à la tentative présumée de déstabilisation des institutions. Le ministère de la Justice a demandé, ce mardi 7 mai, au Parlement, l'autorisation d'auditionner quatre autres députés, parmi les quels trois figures de l'opposition, Saleh Kebzabo, Ngarlejy Yorongar et Gali Gata Ngoté, ainsi qu'un député de la majorité présidentielle. Certains ont déjà reçu leur convocation, d'autres ont vu la police débarquer à leur domicile.

Source : RFI

Algérie: Bouteflika «va mieux», mais personne ne sait où il est

Abdelaziz Bouteflika «va nettement mieux» et il a besoin d'une période «normale» de repos, a annoncé la présidence algérienne ce mardi 7 mai. Mais à Alger, en l'absence du président, on ne sait pas très bien qui le remplace.

Source : RFI